

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Mehrheit würde über Verbleib Deutschlands in der EU direkt abstimmen

Berlin, 15.05.2015, 13:12 Uhr

GDN - Eine Mehrheit der Deutschen würde über den Verbleib der Bundesrepublik in der EU gerne im Wege einer Volksabstimmung selbst entscheiden. Nach einer Umfrage des Meinungsforschungsinstituts TNS Emnid im Auftrag des Nachrichtenmagazins "Focus" sind 53 Prozent der Deutschen für eine Volksabstimmung in dieser Frage, 44 Prozent sprechen sich dagegen aus.

Besonders groß ist der Wunsch nach direkter Demokratie unter den Anhängern der AfD (73 Prozent), gefolgt von den Anhängern der Linkspartei (63 Prozent). Auch SPD-Anhänger (51 Prozent) sind mehrheitlich für eine Volksabstimmung über den Verbleib in der EU, während Unionswähler (49 Prozent), Wähler der Grünen (43 Prozent) und der FDP (19 Prozent) eine Volksabstimmung in dieser Frage eher ablehnen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-54617/umfrage-mehrheit-wuerde-ueber-verbleib-deutschlands-in-der-eu-direkt-abstimmen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com